



Pressemitteilung

Zusammenschluss von Bank Degroof und Petercam unter Dach und Fach

- Fusion von Bank Degroof und Petercam durch die Behörden genehmigt
- Fusion durch die Aktionärsversammlungen von Petercam und Bank Degroof gebilligt
- · Geschäftsleitung und Lenkungsorgane definiert
- Integration von Angebot und Dienstleistungen begonnen
- Zahlen & Fakten
 - 1400 Mitarbeiter
 - Verwaltetes Vermögen: 50 Milliarden Euro
 - Präsenz in 9 Ländern
 - Kapital weitgehend in Händen der Familie und der Referenz-Aktionäre

Aktivitäten am belgischen Markt offiziell aufgenommen

Nachdem der Zusammenschluss von Bank Degroof und Petercam von den Behörden genehmigt wurde, haben die jeweiligen Aktionärsversammlungen von Petercam nv/sa und Bank Degroof nv/sa den Deal am 1. Oktober 2015 ebenfalls gebilligt.

Die Aktionäre von Petercam haben die Übertragung des Vermögens und der Verbindlichkeiten von Petercam auf Bank Degroof Petercam und die Auflösung der Muttergesellschaft Petercam nv/sa beschlossen.

Die Aktionärsversammlung von Bank Degroof stimmte der Übernahme der Aktivitäten von Petercam, der Namensänderung in Bank Degroof Petercam sowie der neuen Satzung zu und ernannte die neuen Verwaltungsratsmitglieder.

Die Tochtergesellschaften von Petercam und Degroof (die Vermögensverwaltungsgesellschaften und die Tochtergesellschaften in Luxemburg) werden später fusionieren und integriert.

Führendes unabhängiges Finanzinstitut

Bank Degroof Petercam hat seinen Hauptsitz in Brüssel. Das Unternehmen beschäftigt 1400 Mitarbeiter in Belgien, Luxemburg, Frankreich, Spanien, der Schweiz, den Niederlanden, Deutschland, Italien und Hongkong. Mit einem verwalteten Vermögen von über 50 Milliarden Euro ist Bank Degroof Petercam die erste unabhängige Gruppe in Belgien, die eine einzigartige Kombination aus Private Banking, institutionellem Asset Management, Investment Banking (Corporate Finance und Finanzvermittlung) und Vermögensdienstleistungen bietet.

Philippe Masset, Vorsitzender der Geschäftsführung von Bank Degroof Petercam: "Heute sind wir am Ziel einer langen Reise, die mit der Unterzeichnung unserer Absichtserklärung im Januar begann. Unseren Teams ist es gelungen, in weniger als 10 Monaten den Due-Diligence-Prozess abzuschließen, die Fusionsvereinbarung zu unterzeichnen, die Zustimmung der Behörden einzuholen und unsere Mitarbeiter zu integrieren. Ich möchte allen für die beachtliche Leistung danken und freue mich darauf, unsere neue Gruppe auf der Grundlage von Unabhängigkeit, einer langfristigen Vision sowie menschlichen Werten aufzubauen.

Xavier Van Campenhout, stellvertretender Vorsitzender der Geschäftsführung von Bank Degroof Petercam: "Dies ist auch der Beginn einer spannenden Reise. Nun können wir offiziell beginnen, unser Angebot zum Wohl unserer Kunden zu integrieren. Sie werden von fundiertem und dennoch breiter gestreutem Fachwissen in unseren vier Kerngeschäftsfeldern profitieren. Unsere familiären Wurzeln garantieren dabei für unsere Unabhängigkeit, stabile und nachhaltige Dienstleistungen sowie die Öffnung für die Zukunft.

Solider Konzern, Aktionäre mit familiären Wurzeln

Alain Philippson, Presidente del Consejo de Administración de Banque Degroof Petercam ha recalcado: "Nuestros clientes y nuestros empleados pueden contar con el compromiso a largo plazo de los accionistas familiares y de referencia. Aseguramos la independencia de nuestro hermoso grupo, que inaugura un nuevo capítulo de su historia y continuará invirtiendo en su desarrollo".

En octubre de 2015, el ratio de capital (Basilea III) alcanza el 15%, cifra que excede los requerimientos sectoriales. El accionariado está compuesto del siguiente modo: aproximadamente un 70% en manos de las familias y de los accionistas de referencia (familias Philippson, Peterbroeck, Van Campenhout, Haegelsteen, Schockert, Siaens y CLdN Finance y Cobepa). El resto está compuesto por la dirección y el personal, los socios financieros y los otros accionistas.

Alain Philippson, Vorsitzender des Verwaltungsrats von Bank Degroof Petercam: "Unsere Kunden und Mitarbeiter können auf das langfristige Engagement der Familie und der Referenz-Aktionäre vertrauen. Wir garantieren für die Unabhängigkeit unserer wunderbaren Gruppe, die ein neues Kapitel ihrer Geschichte aufschlägt, und wir investieren weiter in ihre Entwicklung."

Im Oktober 2015 liegt die Kapitalquote mit 15% (Basel III) weit über den Anforderungen für die Branche. Die Aktionäre setzen sich wie folgt zusammen: ca. 70% der Aktien befinden sich in den Händen der Familien und Referenz-Aktionäre (Familien Philippson, Peterbroeck, Van Campenhout, Haegelsteen, Schockert, Siaens sowie CLdN Finance und Cobepa). Der Rest wird von der Unternehmensführung und Mitarbeitern, Finanzpartnern und sonstigen Aktionären gehalten.

Unternehmensführung und Lenkungsorgane*

Der erste Verwaltungsrat wird am 1. Oktober 2015 unter Vorsitz von Alain Philippson die Zusammensetzung der Geschäftsleitung und der Lenkungsorgane bestätigen. Die Führung des Konzerns ist wie folgt organisiert:

Group Executive Committee (GEC)

Das GEC zeichnet vor dem Verwaltungsrat letztendlich für sämtliche Aktivitäten des Konzerns verantwortlich. Folgende Mitglieder gehören ihm an:

Philippe Masset (CEO), Xavier Van Campenhout (stellvertretender CEO und Private Banking), Nathalie Basyn (CFO), Gautier Bataille (Capital Markets), Bruno Colmant (Macro Research/Senior Advisor – zum 15. Oktober 2015), Gilles Firmin (CRO), Jan Longeval (Institutional Asset Management), Pascal Nyckees (COO).

Group Management Committee (GMC) und International Network Committee (INC) Das GMC leitet das Tagesgeschäft des Konzerns und ist zuständig für die Entwicklung der Konzernaktivitäten unter Verantwortung des GEC. Ihm gehören die Mitglieder des GEC sowie folgende Personen an: Benoît Daenen (Private Banking), Hugo Lasat (Institutional Asset Management), Alexis Meeùs (Corporate Finance), Pierre Pepersack (Credit), Jean-Marc Verbist (HR), Erik Verkest (Corporate Finance), Jean-Louis Waucquez (Estate Planning).

Das GMC wird eng mit dem INC kooperieren, das aus den CEOs der verschiedenen Tochterbanken besteht: Geert De Bruyne (Luxemburg), François Wohrer (Frankreich), Guillermo Viladomíu (Spanien), Cédric Roland-Gosselin (Schweiz).

Verwaltungsrat:

Neben den Mitgliedern des GEC gehören folgende nicht-geschäftsführende Mitglieder dem Verwaltungsrat an:

Alain Philippson (Vorsitzender), Ludwig Criel (unabhängiges Verwaltungsratsmitglied), Jean-Baptiste de Franssu, Miguel del Marmol, Christian Jacobs (unabhängiges Verwaltungsratsmitglied), Jean-Marie Laurent Josi, Véronique Peterbroeck, Jacques-Martin Philippson, Alain Schockert, Frank van Bellingen.

* Vorbehaltlich der Genehmigung durch die Aufsichtsbehörden

Pressekontakt::

Alexandra Niehe, +32 (0) 477 45 75 37, a.niehe@degroofpetercam.com

Über Bank Degroof Petercam

Bank Degroof ist ein viel beachtetes, unabhängiges Finanzinstitut, das privaten und institutionellen Investoren und Organisationen auf der Grundlage seiner Unternehmensgeschichte, die bis ins Jahr 1871 zurückreicht, Dienstleistungen erbringt.

Der Hauptsitz des Unternehmens befindet sich in Brüssel. In unseren Büros in Belgien, Luxemburg, Frankreich, Spanien, der Schweiz, den Niederlanden, Deutschland, Italien und Hongkong sind 1400 Mitarbeiter beschäftigt.

Dank der einzigartigen Kombination aus Private Banking, institutionellem Asset Management, Investment Banking (Corporate Finance und Finanzvermittlung) und Vermögensdienstleistungen profitieren unsere Kunden von erstklassigen Dienstleistungen.

Wir verwalten ein Vermögen von mehr als 50 Milliarden Euro für Privatanleger und Familien, Unternehmen, öffentliche und betriebliche Pensionskassen, Versicherungsgesellschaften, staatliche und gemeinnützige Organisationen.